

Herzlich willkommen 2022

Wenn Sie diesen Beitrag lesen, sind Sie und wir bereits bestens im neuen Jahr angekommen. Gemeinsam hat das Mandat-Team am 17. Dezember auf das nun vergangene Jahr zurückgeblickt, einander zugeprostet und so gut es ging, sowohl die Weihnachtszeit als auch den Jahresübergang eingeläutet.

Anders als „sonst“ und anders als 2020 haben wir uns für einen Weihnachts-Lunch im engsten Team-Kreis, ohne Partner und Lebensgefährten entschieden und wollten den Kontakt zu weiteren Personen so gering wie möglich halten. Also haben wir umdisponiert. 2021 hieß es kein Restaurant, kein Ausgehen, sondern fest-täuen im Heimathafen.

Kurze Hand haben wir dafür unser Mandat Managementstudio 1 – oder wie wir intern sagen das „MMS 1“ – was einige von Ihnen, die bereits einmal bei Mandat zu Gast waren, persönlich kennen, umgestaltet in das „Mordsmäßige Menü-Studio 1“.

Fleißige Helferlein haben dafür gesorgt, dass die Weihnachtsatmosphäre dennoch nicht zu kurz kam und wir schwungvoll und fröhlich unser Jahr 2021 abschließen konnten.

Wir hoffen, so ist es Ihnen und Ihren Familien auch ergangen und wünschen Ihnen ein frohes Jahr 2022.

Herzlichen Dank an Marc für die Unterstützung und Koordination der Weihnachtsselfen!

